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Adunesp SS - Secretaria

De: Marcelo Fossey [marcelo@ibilce.unesp.br]
Enviado em: sexta-feira, 18 de abril de 2008 17:08
Para: docentes@ibilce.unesp.br; funcionarios@ibilce.unesp.br; ADUNESP-SJRP; 

adunesp@adunesp.org.br
Assunto: Relato CADE 16-04-08

Boa tarde a todos:

A seguir relato os assuntos mais marcantes da última reunião do CADE, 
dia 16/04/2008.

No início dos trabalhos o Prof. Durigan convidou o Sr. Rogério Bucelli, 
responsável pelo Grupo Técnico de Planejamento Estratégico da APLO, para 
apresentar a situação das finanças da UNESP. Resumindo: estão muito 
boas. Detalhes podem ser obtidos na página da APLO 
(http://unesp.br/aplo/int_noticia_sem_img.php?artigo=2023).

Comunicados da Presidência:

O Prof. Durigan informou que: 1- Precatórios – dia 17 (ontem ) haveria 
estava marcada uma reunião entre a comissão dos precatórios, indicada 
pelo CADE e a Administração para apresentar proposta de uma política de 
pagamento dos precatórios que ainda estão pendentes. 2- Informou que o 
corpo discente poderia utilizar o Pregão eletrônico na compra de 
material de informática. 3- Lançamento do projeto de eficiência na 
melhoria de iluminação, em Jaboticabal. Este projeto, é implementado em 
parceria com a CPFL, sem custo para as unidades e visa atingir uma 
eficiência de 20% no consumo de energia elétrica. 4- A reitoria continua 
negociando com o Governo do Estado a liberação de funções, cargos e 
empregos. O fato da Unesp não dispor de funções está atravancando a 
liberação de contratações de docentes, com a repercussão negativa na 
vida acadêmica.

Comunicados dos membros:

Informei que a comissão indicado pelos colegiados centrais para elaborar 
proposta do PDI (*Programa de Desenvolvimento Institucional da UNESP)*, 
tinha concluído os trabalhos no dia 15/04. Nos próximos dias a comissão 
de sistematização prepararia o documento final, que posteriormente será 
analisado pela comissão do PDI e a seguir será entregue ao Prof. Macari, 
que dará continuidade ao processo. Alertei para a dificuldade que existe 
nas unidades no momento de substituição, por motivos de afastamentos 
legais, das secretárias (os) de departamentos de ensino e a falta de um 
maior número de programas de treinamento específico para as secretarias 
dos departamentos, tais como: informatização, uniformização dos 
procedimentos administrativos, etc. Em resposta o Prof. Durigan informou 
que a GR das secretárias (os) foi incorporada novamente, que o problema 
na dificuldade de substituição é falta de planejamento na unidade (!) e 
que no ano passado foram oferecidos cursos para as secretárias dos 
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deptos. de ensino.

Foi solicitada inclussão de item na pauta (Item 07 - substituição do Sr. 
Ademir na Ceafa) e inversão na ordem da pauta, passando o item 07 e os 
outros itens destacados (01, 02, 03) à frente do item 01 (Relatório dos 
Colégios Técnicos da UNESP).

Item 07: o Sr Ademir foi substituído, a pedido do mesmo, da CEAFA pelo 
Sr João Carlos.

*FUNÇÕES DE CONFIANÇA/GRATIFICAÇÕES*

Item 02 - Rol de funções de confiança e respectivos 
enquadramentos/gratificações de representação, para implementação da 
Reestruturação do Plano de Carreira dos Servidores Técnicos e 
Administrativos.

A proposta apresentada pela mesa foi fortemente criticada pela maioria 
dos conselheiro pois não foi apresentado um critério técnico sobre a 
gradação das mesmas alem de somente contemplar uma parte muito pequena 
das funções com direito a GR. O assunto foi colocado em votação sendo 
indicado pela maioria absoluta dos conselheiro a retirada da mesma para 
que seja apresentada uma proposta completa e com os critérios técnicos 
adotados para a elaboração da mesma.

*RELATÓRIO/COLÉGIOS TÉCNICOS*

Item 01 - UNESP - Relatório elaborado pela Comissão constituída pelo 
CADE para estudar a situação dos Colégios Técnicos da UNESP.

O Prof. Milton Passipiéri (FEIS), presidente da comissão designada para 
este fim, apresentou o relatório final e a proposta de Regimento dos 
Colégios Técnicos da Unesp. Após amplo debate (mais de 3horas) foi 
decidido que a comissão deveria concluir os trabalhos propostos e 
apresentar, incorporando as sugestões do COLEGIADO na proposta do Regimento.

*Os documentos que acompanham os itens da pauta podem ser obtidos no 
site da secretaria geral:*

*https://www.unesp.br/pautas/*

*SaudaçõEs*

*Marcelo*

REPRESENTANTE DOCENTE NO CADE

-- 
Prof. Marcelo Fossey
Fone: (017)3221-2244
                    3221-2240
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FAX: (017)3221-2247
Departamento de Física
IBILCE - São José do Rio Preto
UNESP


